

# Divers aménagements au cimetière



Les dégâts provoqués par l'orage du 14 août dernier au cimetière ne sont plus désormais qu'un mauvais souvenir. Après la reconstruction du mur par Miguel Tavares c'est Christophe Nattes, artisan en automatismes serrurerie, installé sur notre commune, qui vient de poser récemment un portillon. Ce dernier n'existait pas auparavant mais suite aux dégâts provoqués par l'importante masse d'eau, si une telle situation devait se reproduire cette nouvelle ouverture permettrait ainsi une évacuation efficace. Il faut également envisager à une échéance plus ou moins lointaine

Un portillon a été fabriqué et installé par Christophe Nattes.

un agrandissement du cimetière et de ce fait ce portillon aurait alors vocation d'accès au nouvel espace.

### **Procédure de régularisation**

La procédure de régularisation avant reprise des sépultures sans concessions est achevée depuis le 20 décembre 2022. Courant 2023 l'exhumation des restes mortels seront recueillis et inhumés avec toute la décence requise dans une sépulture communale perpétuelle, dite « Ossuaire communal ».